

Police Municipale Intercommunale

À Guénange depuis neuf ans

Vu 12 fois

Le 15/06/2018 à 05:00

Se regrouper pour additionner les forces en présence... D'autres localités ont franchi le pas. Parfois depuis longtemps. À Guénange, dès 2009, l'idée de créer une police municipale intercommunale avec les localités voisines de Bousse et Bertrange se dessine. « Le premier but était de nous doter d'une vraie police municipale. Jusqu'alors, nous n'avions que des gardes champêtres alors que nous étions confrontés à des problématiques urbaines », rappelle le maire de Guénange, Jean-Pierre La Vaullée.

Depuis, le service s'est structuré. La commune de Rurange est entrée dans la boucle en 2012.

Aujourd'hui, ce sont des agents professionnels, formés et entraînés qui interviennent sur un territoire de 15 000 habitants. Entre les missions de surveillance générale aux abords des écoles, des équipements publics, les différends de voisinage, les infractions liées au stationnement ou au code de la route, le travail ne manque pas. « Les policiers municipaux peuvent aussi jouer un rôle de conseil lorsque nous travaillons à l'élaboration de nouveaux plans de circulation », relève Jean-Pierre La Vaullée.

Cinq agents travaillent en deux équipes ; ils assurent les patrouilles de 8h à 21h. Un samedi sur deux, ils se joignent à l'effectif de la gendarmerie nationale jusqu'à 1h du matin.

Ils sont équipés de pistolets à impulsion électrique.

Une même police municipale sans frontière pour Thionville et Terville

« Il faut travailler de façon plus cohérente, ensemble »

En été, toutes les patrouilles sont susceptibles d'intervenir à Thionville ou à Terville jusqu'à ...